



Vincentian Solidarity Office

Bulletin de novembre 2022

Lampadaires et Énergie propre dans les communautés insulaires en Papouasie-Nouvelle-Guinée

Depuis 2010, le coût de l'énergie solaire a chuté de 85%. Cette réduction du coût a rendu les énergies renouvelables accessibles aux communautés isolées du monde entier qui n'ont jamais eu accès à l'électricité. L'une de ces communautés est l'île de Kiriwina du groupe d'îles Trobriand, qui fait partie de la nation de Papouasie-Nouvelle-Guinée. La Mission internationale vincentienne de Papouasie-Nouvelle-Guinée a demandé une subvention pour un microprojet afin d'aider à financer des lampadaires solaires gérés par la communauté pour les villages ruraux indigènes. Ces villages n'ont pas d'électricité ou d'infrastructure permettant l'éclairage traditionnel des rues.

Chacune des six communautés de la paroisse de St. Mary a reçu 7 lampadaires à énergie solaire en utilisant les fonds de la subvention. Les membres de la communauté ont fourni eux-mêmes les poteaux sur lesquels les lampes ont été montées à partir des arbres locaux.

Le simple ajout des lampadaires a rendu possible de nombreuses améliorations de la vie du village. Les enfants peuvent étudier plus tard dans la journée. Les activités communautaires peuvent se faire après le coucher du soleil. Les villageois se réunissent sous les lampadaires pour des rencontres et même pour la messe. Grâce à la lumière, les activités illégales sont réduites et la sécurité est améliorée pour ceux qui doivent sortir de chez eux la nuit. Chaque habitant des villages, des plus jeunes aux plus âgés, en a bénéficié d'une manière ou d'une autre. Le fonctionnement des lampadaires n'a aucun coût car le soleil est la source d'énergie. L'entretien et les réparations seront effectués par les villageois.



Des enfants se sont réunis pour étudier après le coucher du soleil sous les nouveaux lampadaires.



Une chorale d'enfants se produit lors de la messe du soir en plein air.



M. Nicholas, un paroissien local, avec l'aide d'autres membres de la communauté, a fixé les lampadaires aux poteaux et les a installés, ici sous le regard des enfants du village.

Un avenir brillant pour les enfants du Tchad

Le père Kenneth Eze, C.M., directeur du lycée Saint Jean Baptiste De Bebalem de Moundou, au Tchad, nous a récemment fait part d'une nouvelle passionnante. L'école a été désignée comme l'une des meilleures écoles du Tchad. Il a été classé numéro 13 parmi toutes les écoles publiques et privées par les Offices nationaux des concours d'examens de l'enseignement supérieur (ONECS), pour les sessions 2022. Ces dernières années, le VSO avait été actif dans

l'acquisition du financement pour l'expansion de cette école. Dans notre bulletin de février 2020, nous avons décrit l'ajout d'un bloc de trois salles de classe. En 2021, nous avons à nouveau aidé à l'achèvement d'une salle polyvalente qui est utilisée pour la messe quotidienne, entre autres activités.

Le VSO tient à féliciter le Père Eze et tout le personnel et les élèves de St. Jean Baptiste de Babalem pour cette réalisation. Nous sommes heureux d'avoir pu contribuer à votre réussite.



Des élèves du Lycée Saint Jean Baptiste De Bebalem avec un message pour le VSO

Vincentian Solidarity Office | 500 East Chelton Avenue | Philadelphia, Pennsylvania 19144 | USA
Telephone: +1 215-713-3998

Notre objectif: Aider la Congrégation de la Mission à obtenir des fonds pour son évangélisation et son service des pauvres.

Comment nous contacter:

Fr. Joel Bernardo, C.M.
Executive Director
Email: jbernardo@cmphlsvs.org

Lauren Lynch, Project Manager
Email: llynch@cmphlsvs.org

Regina Rossi, Executive Assistant
Email: rrossi@cmphlsvs.org

Jill Witmer Sinha, Report Manager
Email: jwsinha@cmphlsvs.org



[Cliquez ici pour offrir un cadeau en soutien à nos projets](#)

Vincentian Solidarity Office
www.cmglobal.org/vso

La rénovation d'une école renforce les relations entre la mission et le gouvernement au Mozambique

L'Institut Agricole de Magude au Mozambique était en mauvais état lorsque le gouvernement est venu l'inspecter. Le gouvernement avait, en effet, menacé de fermer l'école si les réparations n'étaient pas effectuées rapidement. La date limite pour effectuer les réparations était fixée au mois de juin de cette année, faute de quoi l'école serait fermée. Le pays du Mozambique compte déjà très peu d'écoles secondaires. Cette école se trouve dans une zone rurale offrant peu d'opportunités. Sans elle, les habitants de la région mettront fin à leur éducation après avoir terminé l'école primaire. La plupart devront quitter la région pour trouver du travail. L'école se concentre sur l'agriculture comme métier professionnel, apprenant aux élèves à être autosuffisants.

Comme cette école est gérée par des Vincentiens, ils ont demandé l'aide de VSO pour les réparations, qui comprenaient un nouveau toit, un nouveau plafond, du carrelage et de la peinture. Une partie du mobilier de classe a également été remplacée. Un entrepreneur a été engagé, mais les prêtres, les enseignants et les élèves ont également participé aux travaux.

Les réparations ont rendu l'école plus sûre et un environnement beaucoup plus agréable pour le personnel et les élèves. Le ministère de l'éducation du Mozambique a délivré un permis d'exploitation qui permet de rester ouvert et d'inscrire de nouveaux élèves. On espère pouvoir agrandir l'école à l'avenir pour accueillir 1000 élèves.



Institut agricole de Magude, Mozambique, après rénovation



Étudiants et personnel de l'Institut agricole de Magude

Améliorer l'environnement d'apprentissage adapté aux enfants pour les filles en Inde

Le nord-est isolé de l'Inde est aussi un endroit où il n'y a pas beaucoup de choix en matière de scolarisation. Les Vincentiens ont construit des écoles ici. Cependant, de nombreux enfants vivent si loin qu'il n'est pas possible de se déplacer quotidiennement. Avec l'aide de Manos Unidas, un foyer pour les filles âgées de 5 à 16 ans a été construit à la mission de Klurdung en Assam, en Inde. Ce foyer permettra de scolariser des filles qui, autrement, n'auraient pas accès à l'éducation.

Une fois terminé, le bâtiment devait être meublé. Grâce à une subvention de microprojet de VSO, le père Benedict Hebrom, C.M., et les autres missionnaires de Klurdung ont meublé les dortoirs avec de nouveaux lits superposés et des armoires, la salle à manger avec des tables et des chaises, et la salle

d'étude avec des bureaux et des chaises. Soixante filles, pour la plupart issues des tribus Karbi des villages de l'intérieur de la région de Klurdung, peuvent désormais recevoir une éducation.



Les élèves de l'école de la mission de Klurdung devant leurs nouveaux pupitres.

Notes de solidarité :

Comment le VSO construit la solidarité ? Nous capitalisons sur la « solidarité » en exploitant le potentiel des processus sociaux clés de la réciprocité.

La vie sociale de la solidarité

L'inclusion sociale → permet l'option pour les pauvres grâce aux microprojets de VSO

Le capital social → construire la subsidiarité et le réseau de soutien à travers le VSF, (Fonds de solidarité vinctien)

Responsabilité sociale → constitution du « patrimoine des pauvres » en mobilisant des ressources et des fonds de financement

Impact du développement social → consolidation de l'évangélisation intégrale et de la transformation sociale dans une perspective de « changement systémique ».

Formule opérationnelle :

Inclusion sociale + Capital social + Responsabilité sociale = Impact sur le développement social

Le VSO est reconnaissant aux donateurs et aux agences qui rendent notre travail possible, notamment:

Diocèse d'Essen, Allemagne
Franz Foundation;
Province de l'est des États-Unis de la Congrégation Mission;
Province de l'ouest des États-Unis de la Congrégation Mission;

Province de la Nouvelle-Angleterre des États-Unis de la Congrégation de la Mission;
L'Appel pour l'Afrique de Pe. Sy Peterka;
Les Provinces et Maisons de la Congrégation de la Mission qui contribuent au Fonds;
Donateurs américains;
Et les donateurs de VIMS pour leur soutien



www.VIMS1617.org